

Potsdam, 19.08.2022

## Pressemitteilung

### **Woidke: Großartige und vielseitige Künstlerin mit Haltung**

Ministerpräsident Dietmar Woidke trauert um die Schauspielerin Eva-Maria Hagen. Die Künstlerin, deren Schaffen vor allem über den Filmstandort Potsdam-Babelsberg eng mit dem Land Brandenburg verbunden ist, starb im Alter von 87 Jahren in Hamburg. Woidke erklärte heute in Potsdam:

„Ich bin sehr traurig über den Tod dieser großartigen und vielseitigen Schauspielerin. Meine Erinnerungen an Eva-Maria Hagen sind so vielgestaltig wie ihre Talente. Sie hatte Charme, Charakter und Charisma.

Sie hat ganze Generationen mit ihrer Kunst und der Darstellung von Charakteren begeistert. Auch als Sängerin, Malerin und Autorin wurde sie geschätzt. Hochachtung nötigt mir noch heute ihre mutige politische Haltung in den 1970er Jahren ab, als sie infolge ihres Protests gegen die Ausbürgerung Wolf Biermanns aus der DDR ins Abseits gedrängt wurde und schließlich das Land verließ.

Aber auch in der Bundesrepublik feierte Eva-Maria Hagen große Erfolge auf der Bühne. Die Freude war groß, als sie nach dem Mauerfall wieder in Babelsberg drehte. Sie spielte, sang und schrieb sich ihr Leben lang in die Herzen der Menschen.

Eva-Maria Hagen war aus gutem Grund ein `Brandenburger Kopf`. Sie war mit ihrer Kunst eine überaus bekannte und beliebte Botschafterin unseres Landes. Wir werden ihr ein ehrendes Angedenken bewahren.“

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)

E-Mail: [presseamt@stk.brandenburg.de](mailto:presseamt@stk.brandenburg.de)